

## <第2回かながわともいきアート展>

横浜赤レンガ倉庫で開催された「第2回かながわともいきアート展」を見学してきました。平日にもかかわらず多くの来場者で賑わい、会場はパラアートの魅力に包まれていました。ともかわさきの『アトリエひらま』に参加している方の作品も出展されており、実際に多くの方々に見ていただけたことをとても誇らしく感じました。こうした取り組みを通じて、アートをきっかけに誰もが共に生きるインクルーシブな社会へと一歩ずつ近づいていることを実感しました。



## <Colors かわさき 2025 展>

今年も『Colors かわさき 2025 展』の受付ボランティアに参加させて頂きました。多彩なパラアートや来場者の笑顔に触れ、この展示会が長く親しまれている理由を改めて感じることができました。

パラアートが日常に自然と根づくインクルーシブな社会の実現に向け、相談交流ひらまとして今後も微力ながら力を尽くしていきたいと思います。

来場者数は11日間で1,446名（1日平均131名）の盛会でした！



## <人形劇 in かせやま>

11月は段ボールを使って「猫」をテーマにした創作活動が行われており、参加者の皆さんがあのぞの個性を活かした猫を制作されていました。

会場は笑い声が絶えず、終始にぎやかで楽しい雰囲気に包まれていました。

人形劇を通じて創造力や表現力を育むとともに参加者同士の交流も深まる貴重な時間となっていました。



## <芋ほり大会>

ひらま菜園で秋の収穫イベントとして芋ほり大会を行いました。

今回は、初めて菜園ボランティアに参加してくださった方が3名も来てください、畑はとても賑やかな雰囲気に包まれました。ひらまの 生活介護事業所の利用者様 も途中から加わり、地域の方々と一緒に楽しく作業を進めることができました。

こうした取り組みは、地域と福祉をつなぐ大切な機会です。今後も インクルーシブな社会の実現 を目指し、誰もが気軽に参加できる菜園づくりを続けてまいります。



## <アトリエひらま～ゆるっと書道>

アトリエひらま初めての書道を開催しました。墨汁ではなく、硯で墨を磨るところから始めて、書道の基本を体験しました。絵画にはない表現を、書道ならではの言葉選びで楽しめた様子がありました。

最後は、お手製のハンコを押して書道作品ができあがりました。



## <HIRA☆DAN in 第9回手をつなぐフェスティバル>

♦手をつなぐフェスティバル♦ オープニングでダンスを披露しました！

夏から練習を重ねてきたみんなと、無事本番を迎えることができました。

ステージでは笑顔いっぱい、楽しみながら踊ることができて最高の時間になりました！



## <菜園事業>

最近、菜園事業に新しくボランティアとして参加してくださる方が加わりました。

ひらま菜園は、ただ作物を育てる場所ではありません。いろいろな事情で長い間、社会とのつながりに不安を抱える方が、安心して一歩を踏み出せる場所でありたい。

その一歩が、誰かの未来を明るくするきっかけになることを願っています。

相談交流ひらまでは、そんな温かな場づくりをこれからも続けていきます。



## <まちかどパラアート展 in NEC玉川ルネッサンスシティ>

11月9日（日）中原区向河原駅前にあるN E Cで開催のかわさき S D G s パートナーまつりで「まちかどパラアート展」を開催しました。今回は社会福祉法人長尾福祉会「セルフきたかせ」から6作品を出展していただき、「ともかわさき」の4作品と計10点を展示しました。

第1回の鹿島田にお見えいただいた福田市長にも今回4年ぶりにパラアート展を鑑賞いただきました。



## <令和7年度法人指導面談>

ともかわさきの各事業所に法人事務局が伺って事業所の概要、運営方針、職員状況、運営状況、利用者状況などのヒヤリングを通して相互の運営上の連携管理を図る法人の内部統制システムの一つです。毎年半数程度の事業所を対象にしています。今年は「わたりだ」「むぎの穂」「かせやま」「ラルゴ」「移動支援」「短期ひらま」「日中一時ひらま」「相談交流ひらま」「ひさすえ」「たちばな」「なしの実」「グループホーム事業」で行いました。皆さんお忙しい中を調書作成やヒヤリングにご協力いただいてありがとうございました。

## <第54回ふれあいバザール in 溝の口駅南北自由通路>

ともかわさき分室が事務局で毎年開催しています「ふれあいバザール」が11月13日にJR溝の口駅南北自由通路で開催されました。ともかわさきパラアートも絵画の販売に参加させていただきました。

小さな1500シリーズパラアート絵画が売れました！



## <2026年春まちかどパラアート展開催予定>

まちかどパラアート展の2026年春の開催予定が決まりました。3月18日に中原区役所前庭で開催します。5月には洗足学園前公共空地で開催を調整中です。事業所からの出展希望があれば相談交流まで連絡ください。多摩区、宮前区、中原区、川崎区なども検討していきます。



## <川崎市文化賞>

11月5日（水）に川崎市文化賞の発表・表彰式が川崎市役所で行われました。今回、アトリエひらまの絵画指導やまちかどパラアート展実行委員などをしていただいている Studio F L A T の大平暁理事長が社会功労賞を受賞されました。おめでとうございます！

パラアート振興基金からも胡蝶蘭をお贈りしています。

## <ひさえ>

高津区の谷戸の奥にある「ひさえ」で11月29日にひさえの活動展示会＆自主製品展示・販売会が開催されました。近隣の皆様との交流も見えて展示や製品の販売を利用者の皆さんがありました。

